

Klub der NEOS Bezirksrät_innen
in der Bezirksvertretung Leopoldstadt

Die unterfertigten Mitglieder der Bezirksvertretung Leopoldstadt stellen zur Sitzung der Bezirksvertretung am 28.06.2022 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden

Antrag

Die zuständigen Stellen des Magistrats der Stadt Wien werden ersucht einen neuen Standort für das Mexikodenkmal (Gedenkstein) beim Mexikoplatz O.Nr.25 zu prüfen und umzusetzen.

Begründung:

Das Denkmal zur Erinnerung an den Protest Mexikos gegen die Okkupation Österreichs im Jahr 1938 wurde am 27. November 1985 im Beisein des damaligen mexikanischen Botschafters Roberto de Rosenzweig-Diaz und des Wiener Bürgermeisters Helmut Zilk enthüllt. Seitdem steht es – etwas lieblos abgestellt – am Weg zur Franz von Assisi-Kirche. Das Denkmal soll mit einer würdevolleren Umrahmung im westlichen Teil des Mexikoplatzes auf Höhe der O.Nr. 25 neu aufgestellt werden.



Aktuelle Situation



Verbesserungsvorschlag

Wien, am 21.06.2022